



東川園長ごあいさつ



立秋を過ぎましたが、まだまだ厳しい暑さが続いています。今年の夏は観測史上最も暑い日が全国的に多く、熱中症による救急搬送も増えていると報道されています。センターでも、こまめな水分補給や涼しい室内での活動を心がけ、子どもたちが安心して過ごせる環境づくりを進めています。

この時期は、花火大会や夏祭りなど地域の行事も多く開催されています。音や光、においといった感覚は、子どもたちにとって強すぎることもありますが、ご家族と相談しながら、静かな場所から眺める、短時間だけ参加するなど、無理のない形で夏の雰囲気を味わえる機会を大切にしてほしいです。

園では、今年も「夏祭り」を実施しました。保護者の方をはじめ、兄弟姉妹や祖父母の方々も来園いただき、楽しいひと時を過ごしました。とても嬉しいことは、年長の兄弟姉妹の中には、お手伝いをしてくれる子どもたちもいました。役割を持って頑張っている姿を見て、頼もしく感じました。模擬店で大きな声で歓声を上げる子たち、表情や体の動きで見せてくれる子たち、それぞれ喜びの感情表現をしてくれました。その姿を見て、私たち職員にとっても大きな喜びでした。楽しいひと時に、あちらこちらで笑顔が見られ普段はあまり出会うことのない方々同士で話に花が咲いていました。とても良い夏の思い出となりました。

まだまだ暑さは続きそうです。ご家庭でも体調の変化に気を配りつつ、残暑の日々も無理なく楽しく過ごしましょう。

🍉 夏祭り～花火に盆踊りに盛りだくさん笑顔もいっぱい 🍉



くじ引きの様子



かき氷を食べる様子



ヨーヨー釣りの様子



視線入力でかき氷の味を選ぶ様子

今年の夏もとても暑い日が続いています。夏といえば、「ひまわり」「花火」「かき氷」「お祭り」が思い浮かびます。ゆりかご園では今年も皆様のご協力のもと、夏祭りを無事に開催することができました。今年は室内のみで実施しました。模擬店は、ボーリング・ヨーヨー釣り・くじ引き・涼（涼しく暗い室内で花火のプロジェクトやウォーターマット）の部屋の4つでした。職員同士で色々なアイデアを出し合いながら決まりました。当日は、参加した子どもたちから自分で出来た喜びや皆で遊ぶ楽しさ、普段と違う雰囲気への戸惑いなど様々な気持ちを感じている姿を見せてもらつたように思います。また、盆踊りでは皆で過ごす一体感を感じ、かき氷では好きな味を自分で選んで食べる経験をしてもらえたのではないでしょうか。暑さや人の多さから地域のお祭りに行く機会が少なくなってきたというお声を聞くことがあります。ゆりかご園で少しでもお祭りの雰囲気を味わい、夏を楽しんでもらえていると嬉しく思います。

また、毎年夏祭りで使用しているかき氷機はあおぞら園に借りています。今年は和太鼓も借り、そのお陰もありさらに夏らしく盛り上がった夏祭りになったと思います。これからも子どもたちが楽しく、自分らしく過ごしていけるように日々取り組んで参ります。次はこんなことをゆりかご園で経験してみたいな、やってみたいな…などありましたら是非ご意見いただければと思います。今後の参考にさせていただきます。皆様、ご協力ありがとうございました。（逸見）

公立認定こども園研修会の実施



今年度、ゆりかご園では公立認定こども園に併行通園している園の先生方に対して研修会を実施しました。今後、公立保育所や私立幼稚園・保育所等にも研修の実施を広げていきたいと考えています。来園いただいた先生方の感想を下記に載せています。今後も連携を緊密にとったいたいと思います。

A先生



研修ありがとうございました。ゆりかご園では、先生方の手厚いサポートと、生活の見通しを持てる工夫がありました。また人的・物的環境が整っている事で、色々な課題に取り組むことが出来る〇〇さんの姿が印象に残りました。幼稚園では、〇〇さんが興味を持った遊びを深めていけるように、環境を日々工夫しています。今後の保育においては、自発的に身の回りの生活習慣や遊びに取り組めるように、〇〇さんが生活に見通しをもち、安心して過ごせる環境づくりを引き続き行ないます。

B先生



幼稚園に通園している時とは違う園児の様子を見ることができました。講師の先生とお話をさせていただいた中で、園児の参加が難しい活動は園児にとって興味がない活動だと思いましたが、そうではなく、何をすればいいのか理解できていない活動だと気づきました。ゆりかご園での活動でも、園児が理解できている活動は前のめりになって参加する姿が見られたので、まずは活動の内容を理解すること、その上で「やる、やらない」を園児が選べるように支援していきたいと思います。

🍪 ひまわりっこクラブ～水鉄砲つくりにお菓子パーティー 🍪



水鉄砲作り



水鉄砲作り



きょうだい紹介

今年度はじめてのひまわりっこクラブを開催しました！今回は昨年度で卒園・退園されたお子さんのきょうだいにもお声掛けし、総勢17名の参加者でわいわいと大賑わいのお楽しみ会となりました。

遊びはオリジナル水鉄砲作りと水遊びをしました！オリジナル水鉄砲作りでは、シールやカラーペン等で思い思いにデコレーションしていき、とても集中して世界に1つだけの水鉄砲を作っていました。作った水鉄砲で色々なイラストやきょうだいの写真を探し、見つけると吊り下げている紙部分をよく狙って水を吹きかけてゲットしたり、水風船を割ったりして夏ならではの遊びを満喫しました！

その後はお菓子やかき氷を食べながら自己紹介をしていきました。お菓子はバイキング形式でそれぞれ好きなお菓子を何にしようか迷いながら選び、お代わり自由のかき氷では、何杯もお代わりして水遊びで熱くなった体をひんやりさせていました。自己紹介では好きなものを発表していく中で、共通点を見つけたりして嬉しそうに笑ったり、最後まで楽しくお話をしていました。

次回のひまわりっこクラブは冬に予定しています。またたくさんのご参加をお待ちしています！（藤井）

